

L'accès au numérique amélioré dans deux ans

Opérateurs télécoms et municipalité parient sur l'avenir



De g. à dr. : Bernard Crozes (SFR), Pascal Wiart (Bouygues), Florence Guerry (Caisse des Dépôts), Stéphane Lelux (Tractis), Daniel Sperling (adjoint au maire), Eric Vivin (Numéricable) et Fabien Finucci (Orange).

/PHOTO DR

Vous souhaitez avoir internet chez vous, profiter des offres des opérateurs pour regarder dans de bonnes conditions la télévision et passer des coups de fil sans coupure intempestive, le tout pour un peu moins de 30 euros... La Ville, sous l'égide de Daniel Sperling, adjoint UMP délégué à l'accès à internet pour tous, vient de présenter le projet de charte de bonne conduite, issu du schéma d'aménagement numérique.

Son dessein : mettre fin à une certaine injustice afin que l'accès au numérique soit possible quel que soit le quartier. "Nous voulons réduire la fracture numérique; l'information du citoyen est une priorité. Notre de-

Cette charte sera validée lors d'un futur conseil municipal.

voir est d'établir ou rétablir le lien entre chaque Marseillais", note M. Sperling.

Pour cette mise à niveau, la municipalité a travaillé en partenariat avec l'ensemble des opérateurs télécoms nationaux, (France Télécom, SFR, Bouygues, Free, Numéricable). Ces derniers s'engagent à investir plusieurs dizaines de milliers d'euros. De son côté, la Ville facilitera le déploiement des lignes haut débit et de la fibre optique, en surface et à l'inté-

rieur des immeubles. Ce schéma directeur d'aménagement sera cofinancé par la Caisse des Dépôts et consignations.

"Nous voulons nous investir pour le déploiement des accès à très haut débit, de la fibre optique et de la 4G pour la téléphonie mobile, tout en garantissant des offres équitables à des tarifs modestes", poursuit l' élu chargé de cet ambitieux projet.

A ce jour, si la charte a bien été signée par les opérateurs, elle sera entérinée par les élus lors d'un prochain conseil municipal.

La Ville de Marseille rattrapera ainsi un certain retard et entrera dans l'ère de la communication d'ici deux ans.

Eric ESPANET

8 000 lignes téléphoniques devront être "musclées"

Capitale européenne de la culture en 2013, Marseille doit moderniser de toute urgence son réseau. En effet, les techniciens ont constaté que 8 000 lignes téléphoniques de la commune ne permettent pas, à ce jour, de supporter les débits nécessaires

aux offres multiples (télévision, téléphonie, accès à internet...). Les opérateurs s'efforcent donc de rattraper le retard afin d'offrir à l'ensemble des Marseillais, quel que soit leur lieu d'habitation, un service digne de la deuxième ville de France. . E.E.